



MUNICIPAL
Gazette
MUNICIPALE
DE—OF
Montreal

Organe officiel de la Corporation Official organ of the Corporation
de la Ville de Montréal of the City of Montreal
CANADA

— Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :

“ La Gazette Municipale ”
Bureau de Poste : 299 ou
42 Place Jacques-Cartier, Montréal.

— Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :

“ La Gazette Municipale ”
Hôtel de Ville, — Montréal

— All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :

“ The Municipal Gazette ”
Post Office Box : 299 or 42
Jacques-Cartier Square, Montreal.

All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :

“ The Municipal Gazette ”
City Hall, — Montreal.
TELEPHONE MAIN 4240

Paraît le lundi matin
Published every Monday morning
Abonnements \$4 par an
Subscriptions \$4 a year
Payables d'avance
Payable in advance

DELIBERATIONS

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 8 février 1911, a.m.

Tous présents: M. Wanklyn, président.

1.—Résolu: De donner instructions à l'Acheteur Général de ne pas donner suite à l'exécution de contrats avant que lesdits contrats notariés n'aient été signés par les parties intéressées dans tous les cas où des contrats doivent être passés, concernant la fourniture de marchandises, etc.

2.—Le Bureau prend en considération un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil, tenue le 6 février 1911, concernant l'octroi de contrats pour la fourniture de chaussures pour les divers départements à M. William West, à \$3.15 la paire.

Résolu: De faire rapport au Conseil que le Bureau s'en tient à la recommandation faite le 2 courant, attendu que la soumission West rencontre les conditions des spécifications et attendu que le soumissionnaire se déclare obligé de poser des "box-toes" ou renforts en cuir aux chaussures, et il réitère cette partie de son rapport comme susdit.

3.—Le Bureau prend communication d'une lettre de Maître Oscar Lavallée, avocat adjoint de la Cité, attirant l'attention du Bureau sur la teneur du règlement No 331, concernant les Avocats de la Cité et de Département en Loi.

Résolu: Dinformer l'Avocat en Chef, Maître Ethier, que le Bureau est d'accord avec le règlement précité, mais il constate qu'il existe certains cas où des avocats autres que l'Avocat en Chef ou l'Avocat de la Cité s'occupent exclusivement de certaines causes, et qu'il désire connaître l'opinion de celui des avocats qui a telle cause en mains, et que le rapport soit signé par lui en même temps que par l'Avocat en Chef ou l'Avocat de la Cité, suivant le cas.

Il est en outre
Résolu: D'attirer de nouveau l'attention de l'Avocat en Chef sur l'idée émise par les Commissaires d'avoir un avocat attaché à leur Bureau, et de le prier de les rencontrer pour discuter cette question.

4.—Soumis le rapport de l'Avocat de la Cité, re: compte de M. J. E. Vanier, pour services professionnels en rapport avec le tunnel projeté de l'avenue du Parc.

Résolu: De référer les documents en cette affaire à l'Ingénieur en Chef, pour savoir s'il a des recommandations à faire au sujet de ce compte, s'il trouve le montant raisonnable et s'il en recommande le paiement.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held the 8th February, 1911.

Present: All the members of the Board. Mr. Wanklyn in the chair.

1.—Resolved: That instructions be given to the Purchasing Agent not to give effect to any notarial contracts before they have been signed by the interested parties in all cases when contracts should be made in connection with the supply of goods, etc.

2.—The Board considered an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 6th February, 1911, concerning the awarding of contracts for the supply of shoes for the different departments to Mr. William West, at \$3.15 a pair.

Resolved: That a report be made to Council that the Board reaffirms the recommendation made on the 2nd instant, as Mr. West's tender meets the requirements of the specifications and the tenderer declares he is bound to put box-toes and solid leather counters, and they reiterate that part of their report as above mentioned.

3.—The Board took communication of a letter from Mr. Oscar Lavallée, Joint City Attorney, calling the attention of the Board to the provisions of by-law No. 331, concerning the City Attorneys and the Law Department

Resolved: That the Chief City Attorney, Mr. Ethier, be informed that the Board is aware of the existence of the above by-law, but they find that there are certain cases to which attorneys other than the Chief City Attorney or the City Attorney attend exclusively and they desire to know the opinion of the attorney who is in charge of such cases, and to have the report signed by him as well as by the Chief City Attorney or the City Attorney, as the case may be.

It was furthermore

Resolved: To call again the attention of the Chief City Attorney to the suggestion of the Commissioners to have a lawyer attached to their office, and to meet them in order to discuss the question.

4.—Submitted the City Attorney's report re: account of Mr. J. E. Vanier, for professional services in connection with the proposed tunnel on Park Avenue.

Resolved: That the documents be referred to the Chief Engineer with a request that he inform the Board whether he has recommendations to make with regard to said ac-